



Liebe Schülerinnen und Schüler

Willkommen in unserer Fachklinik für Drogenrehabilitation Wermsdorf. In unserer Veranstaltung »Face to face« geht es um Suchtprävention. Wie schnell kann man in die Abhängigkeit rutschen? Wo lauern Gefahren? Was können die Folgen sein? Und es geht um alle Fragen, die ihr mitbringt.

»Face to face« – hier stehen euch Betroffene mit einer Drogengeschichte, die in unserer Klinik eine Rehabilitation absolvieren, Rede und Antwort. Therapeuten der Klinik begleiten die Veranstaltung.



Bei »Face to face« gilt: Persönliche Aspekte, die möglicherweise zur Sprache kommen, unterliegen für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Schweigepflicht.



Ablauf

Mit einer Vorstellungsrunde starten wir in den Tag. Anschließend zeigen wir euch einen in unserer Klinik entstandenen Kurzfilm. Dann gehen wir in die Diskussion: Mit welchen Erwartungen seid ihr zu uns gekommen? Was wollt ihr über Drogen, Sucht und Suchtprävention wissen? Welche Fragen habt ihr an Leute, die jahrelang Drogen genommen haben?



Im Folgenden besucht ihr in Kleingruppen nacheinander vier unterschiedliche Stationen. Neben dem Gespräch mit Rehabilitanden werdet ihr bei kleineren Aktionen auch selbst Antworten auf eure Fragen herausfinden. Ihr bekommt einen Einblick in den Klinikalltag und erfahrt, wie sich der Tagesablauf für die Rehabilitanden gestaltet.



Zu guter Letzt kommen wir alle in einer Abschlussrunde zusammen. Konnten eure Fragen beantwortet werden? Was ist noch offen? Schließlich interessiert uns eure Meinung: Wie habt ihr den Präventionstag erlebt? Was nehmt ihr mit?

